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東神吉南小学校区オープンミーティングのご意見の概略 

R4.11.３（木祝） 

保護者の方の意見 

・二つの学校を維持し続けていくのはメリットが少ないのではないかと考える。小学校の時期は、 

一定の規模で集団生活、環境に順応していく大事な時期だと考える。ただし、統合する場合は、 

通学路の安全の確保をしっかりとお願いしたい。また、適正な規模を考えていく中においても、

不登校対策なども踏まえて検討を進めてもらいたい。 

また、ヤングケアラーの課題も取り上げられてきている。市において注力していただきたい。 

・案内文にはっきりと「統廃合についての意見交換」と記載した方がもっと多くの人が集まったの

ではないか。 

・今後もこのような機会を設けてほしい。 

・統廃合をしたとしても、今後の状況を見れば、子どもの数が減っていく。短期的な解決方法であ 

るため、今後この地域に子どもたちが増えるような政策について考えていただきたい。 

・不登校対策について、迅速な対応を求める。子どもが学校に通えない状況を改善してもらいた

い。 

・要医療的ケア児の対応については、必要な時間帯にのみ看護師による医療的ケアを受けており、

それ以外の時間については、先生による対応となっている。看護師等の医療従事者でなければ、

対応できないこともあるため、できれば常時配置を検討してもらいたい。 

・部活動に対する親の負担が増えている。 

地域の方の意見 

・通学路で、交通安全指導員がいないところについて、保護者が立って見守っている。交通安全指

導員の増員をお願いしたい。 

・いじめへの対応について、しっかりと取り組んでもらいたい。また、公民館では、地域の人が活

動などでいつでも使うことが出来るように部屋の確保を検討してもらいたい。 

 


